



## Juegos Deportivos 54 Aniversario CET Finaliza con éxito torneo de Ajedrez

El campeonato de Ajedrez se jugó en la modalidad Suiza a 5 rondas con un tiempo por partida de 5 minutos finish, llevado a cabo en el salón de usos múltiples de la Contraloría del Estado Táchira, resultando campeón invicto el atleta contralor Henry Camaro en masculino, mientras que en femenino se tituló Anggie Rivero.

La Lcda. Coromoto Moreno; Directora General de la Contraloría del Estado Táchira, dio las palabras de apertura y bienvenida a los jugadores contralores e invitados especiales de otras instituciones.

El evento fue tutelado y supervisado por el Maestro Nacional de Ajedrez y Directivo de la Asociación Tachirense de Ajedrez; Pablo Sequeda, quien fungió de Juez y organizador en todo lo referente a la parte técnica del mismo.

La clasificación general se completó de la siguiente manera: En masculino: 2do. lugar para Anderson Cárdenas, 3ero. para Juan Carlos Mora, 4to. Para Charles Reyes y 5to.

Rómulo González, siendo el invitado mejor ubicado; Alexis Ballen, (10mo.) ubicado, en representación del Ministerio de Asuntos Penitenciarios.

En femenino, la competencia fue muy pareja, al punto que se produjo un triple empate en el 1er. Lugar, definiéndose en juego extra, quedando en 2do. Lugar Carmen García, en 3ro. Kellys González y en 4to. Lugar Rosa Useche.

De esta manera, la disciplina de Ajedrez aporta dos campeonatos (F Y M), es decir, 20 pts. a la clasificación general, recordando que además se está compitiendo en Bolas Criollas, Dominó, Fútbol y Softbol en el "Cuadrangular Deportivo Externo 54 Aniversario CET", con los equipos invitados; Ministerio Público, Poder Judicial, Lotería del Táchira y Ministerio Penitenciario.

Los restantes lugares fueron ocupados por los ajedrecistas; 7mo. Lugar; Horacio Suarez, 8vo. Juan Carlos Bermúdez, 9no. Lugar; Jhon Venegas (M. Penitenciario), 10mo. Franklin Hernández y 11avo. Alfredo Serrano.





### Juegos Deportivos 54 Aniversario

# Contraloría del Estado Táchira continúa líder en la clasificación General

Culminada la segunda jornada del Cuadrangular Deportivo Externo, la Contraloría del Estado Táchira comanda la Clasificación General en sus juegos aniversario, apoyados en el excelente desempeño en la disciplina de Bolas Criollas. Los anfitriones arrollaron al equipo del Ministerio de Asuntos Penitenciarios, en masculino con marcador de 15 tantos por 2 y en femenino 12 tantos por 1, para de esta manera, mantener el invicto.

Los atletas contralores, Raúl Castro y Dinorah Márquez, capitanes de sus respectivos equipos, liderizan los números individuales en los renglones de "Champion Boche" y "Champion Arrime", además, el resto de jugadores que conforman la selección CET, hacen valer la experiencia y medallas conseguidas en varios campeonatos nacionales en los JUDENACE.

El mencionado torneo se desarrolla en las instalaciones del Colegio de Abogados, bajo la coordinación y arbitraje del Sr. Alcides Colmenares, reconocido Juez tachirense en la especialidad de Bolas Criollas.

En otros resultados de la segunda fecha; el equipo de futbol de la CET empató a 3 goles contra el Ministerio Público después de ir ganando cómodo 3 goles por 0, cometió el error más común en el deporte como lo es tener exceso de confianza y fue sorprendido cuando al último minuto de juego, en un despeje corto del arquero, Juan Zambrano, el balón cayó en los pies de un delantero contrario, quien sin dejar caer la pelota pateo hacia el arco, para empatar el encuentro. Con este resultado, el equipo de la Contraloría Táchira, acumula dos empates, lo que obliga a ganar por goleada a su próximo rival, ya que podría definirse el campeón por gol average.

En el otro desafío contra el Ministerio Público, la CET perdió en softbol 8 carreras por 7 en cerrado duelo donde la contraloría mostró un mejor desempeño, aunque aun no suficiente para el buen nivel que han presentado los equipos invitados. El dominó (compiten 2 parejas por equipo) en femenino igual a una pareja ganando y otra perdiendo contra el ministerio de Asuntos Penitenciarios e idéntico marcador en masculino contra las dos parejas del Ministerio Público.

